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〈ご挨拶〉
皆様のお陰で、５月１日より、深谷市議会議員として
活動しております。６月定例議会が終了いたしました。
議席番号３番、福祉文教委員会、議会だより編集委員
会委員としても活動させていただいております。
これからの議員活動をより多くの方に報告し市民参加
のまちづくりを推進して参りたいと思います。今後と
も皆様のご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げま
す。

〈行政視察〉
火葬場「深丘園」建て替え工事が議論となっている中、
葬儀式場の併設の是非に正しい判断ができる様、近隣
施設の利用状況、運営状況を調べる目的で、５月17日
(木)に、こだま聖苑（美里町）と太田市斉場（群馬県
太田市）を視察してまいりました。

〈一般質問〉とは！
６月議会では、18日から20日までの３日間が市政一般
質問の日でした。一般質問は、市政のチェックをつか
さどる議員の特権であります。私は全ての議会で行っ
ていきます。
この一般質問を行うには、議会開会日（６月４日）の
朝９時から午後５時までと、翌日の正午までの間に、
発言通告書という用紙に、質問事項、質問要旨（具体
的かつ簡明に）、答弁を求める者を書き込み提出しな
ければなりません。
　そして開会日の朝９時前に提出した議員でくじ引き
し、その順番を決めるとの説明でしたので、急いで私
も提出しましたが、フタを開けたら５名しか提出して
おらず、くじの結果、私は４番目となりました。その
後、各議員が提出し結局、34名中22名の質問者となり
ました。
その後おどろいたのが、拝聴会なるものでした。
休会日の６月６日がその日でした。答弁する行政側の
関係各部署の方々が、どんな質問をするのか、細かく
聞いてくるのです。今回、私の質問では約30名の職員
に囲まれ、質問を受けました。これは、議会をスムー
ズに運ぶために必要な事ですとの説明を受け納得しま
した
一般質問は、最初登壇し行い、席に戻って答弁を受け
再質問がある場合は自席で行ない、再々質問までは許
されます。そして、どうしてももう１度質問したい場
合は、議長の許可を得て行なう事ができます。なかな
か思う様な答弁が出て来
なく、今回の私は、最後
まで行ってしまいました。
議員としての私の一般質
問は、問い正すというよ
りは、こうした方が良い
のではという提案型で
行って参りたいと考えて
おります。

市政報告会のご案内

会の前半は、６月議会の一般質問や議案審査のご報告
を中心に行います。
後半は自由討議形式で皆様からの意見や質問を聞かせ
ていただきたいと思います。
７月15日　午後６時30分～８時　小前田上区集会所
７月16日　午後６時30分～８時　花園就業センター

裏面に続く



園、日々に亘りて以って趣を成す。
　郷土の偉人、渋澤榮一翁が残された言葉であります。
我、愛する郷土深谷が、いつまでも趣きを持って発展
していってもらいたいという願いを込めた、翁の精神
に恥ないよう誠心誠意活動して参ります。
３番清水健一発言通告に基づき質問させていただきま
す。

１． 深谷市政を大きく左右する行財政改革推進計画の
中の「人の改革」について

　　　人材育成では、
研修が主体となってい
ますが、どの様な研修
で、どんな成果をあげ
るのですか？
　　　目指すべき職員
像、求められる能力を
明確にし、専門知識や
技能取得と更なる能力の向上を目指し、教育訓練マッ
プに沿って実施し、４半期ごとに検証していく。
　　　新・人事評価制度とはどんなものですか？民間
では、上司を部下が評価する逆評価制度等があります
が、考えているのでしょうか？
　　　まだ検討段階でありますが、仕事の成果や結果
に基づく業務評価と思考、やる気、行動等による能力
評価の２つの総合評価制度で考えています。逆評価制
度は考えておりません。
　　　市民ニーズに合った研修計画を実施するとあり
ますが、どの様にして市民ニーズを吸い上げるのですか。
　　　市民の意識調査、市長対話会、市長への手紙、
FAX・メールや各課の日常業務の中で寄せられる意
見や提言を分析し研修に活用していきます。
２．小前田駅北中央土地区画整理事業について
　　　私の知っている範囲では、進行中の西部地区完
了後（平成22年３月）都市計画決定を目指すとの事
ですが、その詳細を聞かせて下さい。

　　　西部地区は平成23年３月に工事完了予定で、そ
の後５年間の事務処理期間がありますが、「まちづく
り協議会」を今年の12月までに再編し、地元の方の要
望を把握し整備を進めていきます。（４回の質問で得
られた最終答弁です）
３． 市長も最重点施策に挙げている、次代を担う子ど
もたちの安全について

　　　危険通学路への深谷市としての対応は？
　　　学校、PTAから直接の連絡や自治会長さんか
らの情報を基に現地を確認後、実施の可否を報告して
います。今後も進捗状況を把握し事業の停滞を招かな
い様努力していきます。
　　　子ども110番の家の実態と誰がどう調べて、ど
う活用しているのか教えて下さい。電話番号は把握し
ておりますか？
　　　今現在市内には3984軒の子ども110番の家があ
りますが、調査や活用は各単位PTAで行っていただい
ております。電話番号の把握はしておりません。個人
情報保護の観点から、やはりPTAにお任せしており
ます。
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〒369-1246 深谷市小前田2406-8
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E－mail：info@shimizu-kenichi.jp

昭和36年１月27日生まれ（46才）
家族構成　父、妻、子供３人（６人家族）犬（オス）１匹（名前ショコラ）
○　埼玉県立熊谷工業高校 卒業
○　社団法人深谷青年会議所 第35代理事長
◎　深谷市PTA連合会 会長
◎　深谷市立花園小学校 PTA会長
○　埼玉県立深谷高校 PTA会長
◎　深谷市子どもサポート市民会議 副会長
◎　花園地区青少年健全育成会副会長
○　花園商工会青年部長　 （◎は現職）

プロフィール

深谷市では奨学資金給与条例という制度があります。
この条例は進学の意思と能力を有しながらも、家庭の
経済的理由により修学が困難な人に対し学資金を給与
するという制度です。
その額は月額9,600円となっています。対象は高校及
び高等専門学校及び中学校の後期課程在学者となりま
す。
学校長の推薦が条件となりますが、35名の枠に対して、
本年は31名の申し込みがありました。
まだまだ市民の皆様に知られていない条例です。
詳しくは深谷市教育委員会　教育総務課（048－574－
5811）までお問い合わせ下さい。

知って得する 情 報 コ ー ナ ー

・ 市内の小中学29校、全ての
登下校指導時に着用する統
一色のジャンパー（ビブス）
を市と協力し作成中。（200
着程度を予定）
・ 新しい子ども110番の家の
プレートを教育委員会と協
力し考案中。
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６月18日 清水健一
主な質問と答弁（要約）

質問

活動成果状況（主なもの）


